

Öffentliche Bekanntmachung

Kreisstadt Heppenheim



Bürgersprechstunde der Polizeidirektion in der Fußgängerzone vor dem Stadthaus

Am kommenden Dienstag (07.05.) findet eine polizeiliche Sprechstunde von 14:00 bis 16:00 Uhr in der Fußgängerzone vor dem Stadthaus statt.

Bürgerinnen und Bürger können sich in allen Sicherheits- und Ordnungsbelangen an den anwesenden Polizeibeamten wenden. Anmeldung ist nicht erforderlich.

Heppenheim, den 29.04.2024

Der Magistrat der Kreisstadt Heppenheim

Rainer Burelbach
Bürgermeister